

Nous avons également développé notre commerce de bois, exploité nos mines et nos pêcheries. Le tableau ci-dessous montre les bénéfices annuels que nous en retirons.

Mines	\$3,743,636
Pêcheries	8,059,175
Commerce de bois	18,045,180

Nous ne prétendons pas trop en disant que ces magnifiques progrès sont en partie les nôtres, puisque nous formons 8-10 près de la population de cette province. Si à ces ressources naturelles nous ajoutions nos produits manufacturés et la valeur des biens meubles et immobiliers que nous possédons dans nos cités et qui n'apparaissent pas sur les statistiques, l'on verrait que les Canadiens possèdent un actif considérable et qu'ils produisent des sommes immenses. Nous savons donc en raison de dire que si nos capitaines, fruits de nos labours, ne prenaient pas le chemin de l'étranger, il n'est pas de doute que nous doublerions notre avoir national en très peu de temps et que notre situation serait la plus enviable sur ce continent.

